



## Confidencial

### *Los vínculos de la SEP con Rusia*

La SEP no se reunió con los padres de familia ni recogió inquietudes de especialistas de la educación para elaborar los libros de texto. Pero sí tienen tiempo para reunirse con el representante de Rusia, país invasor de Ucrania. Así lo dio a conocer la sede diplomática al anunciar que, “en la sede de la secretaría, el embajador **Nikolay Sofínskiy** tuvo un encuentro con el subsecretario **Luciano Concheiro**. “Abordaron intercambios académicos, lazos universitarios y esferas más prometedoras de investigación”.

### *De la percepción a la realidad*

Las autoridades de la Ciudad de México presumieron el lunes la caída de la percepción de inseguridad en la capital. Según cifras del INEGI, la gente tiene la idea de que hay menos delitos. Pese a ello, los asaltos a joyerías (al menos siete en lo que va del año), asaltos en la vía pública (como el ocurrido en Circuito Interior, frente a la estación Eduardo Molina del Metro) y sobre todo los homicidios, incluidos en balaceras, no cesan. Apenas el lunes pasado hubo un tiroteo en un baile en La Merced. Es el tercer hecho similar del año, con saldo global de siete muertos y 22 heridos... pero las autoridades siguen en el festejo.

### *Operación política a lo Morena*

¡Suban el piano, bajen el piano! En la Comisión Permanente se incluyó en el orden del día la lista, propuesta por el Ejecutivo, de los aspirantes al Tribunal Federal de Justicia Administrativa. Según panistas, figuran personas afines a Morena y no cumplen con el perfil de idoneidad. Más tarde, el presidente de la Comisión Permanente, **Alejandro Armenta**, informó que debido a que se detectaron “inconsistencias” en los expedientes de 50 de las 70 personas propuestas, se regresaron a la Mesa Directiva, para que en las próximas semanas se discutan en comisiones y, luego, se aborden en el pleno.

### *Priorizan a influencers en TEPJF*

Quien al parecer prefiere las redes sociales es el presidente del TEPJF, **Reyes Rodríguez Mondragón**. El magistrado no aparece en medios tradicionales más que en imágenes de las sesiones públicas que se realizan en el tribunal electoral. Pero eso sí, desde hace unos días ya es viral por una “entrevista” que dio a un *influencer*, para las benditas redes sociales. Y las entrevistas con los periodistas... que esperen.



## *El gran pendiente de la Corte*

La Corte inicia periodo de sesiones con un pendiente grande, resolver la situación del Inai. Después de que en la última semana antes de irse al receso, la mayoría rechazara invalidar la queja del instituto por la falta de nombramientos de los consejeros, se designó al ministro Juan Luis González Alcántara para presentar un nuevo proyecto con el que se definirá si el Senado debe completar el pleno del Inai, o si en su defecto los consejeros podrán sesionar aun sin el *quorum* necesario. Vienen tiempos interesantes en la SCJN.

## *El motivo tras el freno a las NOM*

El que celebró que una jueza haya frenado la eliminación de las NOM en salud es el doctor **Éctor Jaime Ramírez**, secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados. Advirtió que el proceso de desaparición de las normas “se hizo violando la ley, sin transparencia y con criterios ideológicos; nunca se celebraron espacios de consulta pública que la ley mandata, y nunca se justificó la desaparición de las normas como la ley exige, para proceder con su cancelación”. ‘¿Qué se puede esperar de un conservador?’, dirán en Palacio.

## *Se luce Mier con foro en San Lázaro*

Luego de que inició su caravana proselitista en Puebla contra la trata de personas en su estado –al que busca gobernar–, el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, trajo su campaña a San Lázaro. Para eso organizó hoy un foro para la Prevención y Combate a la Trata de Personas, para “visibilizar este delito en México, de la mano de expertos y colectivos, así como dar voz a las víctimas”. Y para ello tendrá cartel de lujo: Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad; Rosario Piedra, presidenta de la CNDH; María Teresa Paredes, de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, y la activista Mayra Hernández.